

Defiéndete

Contra el recorte de las pensiones

CONTRA LAS TASAS JUDICIALES · CONTRA LOS EXPEDIENTES DE DESPIDO SALVAJES
CONTRA LAS PRIVATIZACIONES · CONTRA LA FALTA DE PROTECCIÓN AL DESEMPLEO

17 DE DICIEMBRE DE 2012



La V reunión de la Cumbre Social, la primera celebrada tras el éxito rotundo de la huelga general del 14 de noviembre y de las movilizaciones sociales que la acompañaron, denuncia que tanto el Gobierno de España como los ejecutivos autonómicos continúan infringiendo derechos sociales y colectivos, y desmantelando prestaciones y servicios esenciales.

Sin acceso a la Justicia. El Gobierno del PP continúa su ofensiva contra los derechos y libertades de los ciudadanos utilizando como excusa la reducción del déficit público. La nueva ley de Tasas Judiciales y el Anteproyecto de Ley de Reforma de la Ley de Justicia Gratuita incluyen medidas restrictivas del derecho a la tutela judicial efectiva, convirtiendo el acceso a la Justicia en algo inalcanzable para los colectivos sociales con menos recursos económicos. La Cumbre Social se opone a este brutal retroceso del Estado de Derecho, frente al que ya han manifestado su oposición innumerables colectivos sociales y aquellos relacionados directamente con la administración de Justicia.

Sin solución a los desahucios. La respuesta del Gobierno a la dramática situación de los desahucios es tan insuficiente que excluye a la mayoría de los afectados, y no responde a las denuncias y propuestas de cambio que desde hace años plantean las plataformas de afectados, la Iniciativa Legislativa Popular promovida por numerosas organizaciones y colectivos, o las promovidas por los grupos parlamentarios de las Cortes. La Cumbre Social reclama la suspensión de todos los procesos de ejecución de desahucios en marcha, como medida transitoria en tanto no se modifique la legislación en materia de ejecución hipotecaria.

Sin sanidad pública, universal y gratuita. Los planes para privatizar la sanidad pública promovidos por algunos gobiernos autonómicos del PP, junto a los decretos del Ministerio de Sanidad que han acabado con la cobertura universal de la sanidad pública, establecido el copago farmacéutico y de algunos servicios, y fragmentado la cartera de servicios sanitarios para introducir el cobro a los usuarios, están haciendo que nuestro Sistema Nacional de Salud deje de ser universal, público y gratuito y están deteriorando la calidad de la atención. La Cumbre Social se une al rechazo de los y las profesionales del sector a estas medidas y al del conjunto de la ciudadanía.

Sin atención a la Dependencia. Cuidadores familiares dados de baja de los convenios con la Seguridad Social, cierre de centros de atención a personas dependientes, desaparición de programas de ayuda, eliminación de servicios públicos y concertados... Estas son las consecuencias de la decisión del Gobierno de introducir una moratoria en la aplicación de la ley de Dependencia y de reducir drásticamente los recursos y prestaciones del Sistema de Atención a la Dependencia, una muestra más de la inlquidad en las medidas frente a la crisis.

Veintisiete de cada cien ciudadanos, al límite de la pobreza. Son datos de la Comisión Europea: el 27 por ciento de la población española está en riesgo de pobreza y/o exclusión social (12,4 millones de personas), 4,1 puntos más que en 2008, y muy ligado a la destrucción de empleo y los recortes sociales. Una evidencia más del fracaso de las políticas de recorte.

Sin respuestas para la educación. El Gobierno ha planteado una reforma del sistema educativo basado en una ideología ultraconservadora y clasista, y en la vulneración de los derechos lingüísticos de las comunidades autónomas. Es necesario, en un asunto de tanta trascendencia, un Pacto Social por la Educación que surja del diálogo y el consenso de las fuerzas políticas, sociales y educativas, con medidas para reducir nuestros problemas más acuciantes: la tasa de fracaso escolar y abandono temprano, y dotarse de medios humanos y materiales suficientes para mejorar la atención educativa y la necesaria cualificación profesional que contribuya a erradicar el paro juvenil.

Sin revalorización de las pensiones. El Gobierno del PP ha incumplido sus promesas a los ciudadanos al no revalorizar las pensiones conforme al IPC –como establece la ley-, ha modificado los criterios de utilización del Fondo de Reserva arriesgando la viabilidad futura del Sistema, y lo ha hecho vulnerado el Pacto de Toledo. Todo esto, sumado a la implantación de copago para los pensionistas en el Sistema Nacional de Salud, supone un hachazo a las condiciones de vida de más de ocho millones de pensionistas, y consecuencias muy negativas para el consumo, la actividad económica y el empleo. No hay que olvidar que las pensiones son el único ingreso de muchas familias, y que este incumplimiento del Gobierno afecta de manera muy especial a las mujeres cuyas pensiones son claramente inferiores.

Todo esto, junto a otras medidas como el recorte en los Presupuestos Generales del Estado para 2013 de las partidas para políticas de igualdad, y prevención y atención a las víctimas de la violencia de género, son nuevos motivos por los que la Cumbre Social insiste en exigir la celebración de un referéndum, una exigencia para cuya explicación y recogida de apoyos desarrollará una campaña en las próximas semanas.

La Cumbre Social valora y apoya las movilizaciones sectoriales que se están produciendo en toda España, y acuerda la convocatoria de manifestaciones en todo el país el próximo 17 de diciembre contra las medidas antisociales con las que el Gobierno del PP continúa atacando a la sociedad española, y adelanta su respaldo a las movilizaciones que prepara la Confederación Europea de Sindicatos en toda Europa para finales del próximo marzo.



Vamos A LA CALLE